
Interview mit Herrn Flaskamp  
   Thema: Hitzefrei 

 

Ab wie viel Grad gibt es Hitzefrei? 

Es gibt keine festgelegte Gradzahl, denn die Belastung durch die Hitze ist ja in jedem 

Stockwerk und Gebäudeteil unterschiedlich, aber Herr von Berg achtet darauf, dass die 

Gesundheit der Schülerinnen und Schüler und Kollegen gewährleistet ist, deswegen gab es im 

Juni ja schon zwei Mal Hitzefrei.  

Gibt es Kältefrei? 

 Nein, wir haben ja eine Heizung, solange sie funktioniert. Kaarst liegt ja nicht in Sibirien. 

Was machen Lehrer bei Hitzefrei? 

Einige Lehrer müssen die Betreuung sicherstellen und die Oberstufe hat normalen Unterricht. 

Ansonsten wird die Zeit genutzt, um Unterricht für den nächsten Tag vorzubereiten oder den 

Rotstift zu schwingen. 

Hatten Sie als Schüler auch Hitzefrei?  

Gebürtig komme ich aus Ostwestfalen bei Bielefeld: Da regnet es immer (lacht). Aber im 

Ernst: Ich kann mich nicht mehr genau erinnern, doch es werden schon ein- oder zweimal 

Hitzefrei gewesen sein. Dann sind wir alle ins Freibad gefahren. 

Warum wird Hitzefrei immer so kurzfristig angekündigt? 

Wir müssen an jedem Tag schauen, wie warm es im Gebäude ist, und wir müssen uns auch 

mit dem Georg-Büchner-Gymnasium (GBG) abstimmen, damit beide Gymnasien die gleiche 

Linie fahren. Wir bemühen uns, möglichst frühzeitig eine Entscheidung zu verkünden, weil ja 

unter anderem auch die Eltern informiert werden müssen, dass ihre Kinder schon zwei 

Stunden früher nach Hause kommen werden. 

Danke für das Interview! 

 

  


